



COMISIÓN PERMANENTE

Chocan legisladores por elección judicial

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

PERDIERON UNA OPORTUNIDAD ÚNICA de hacer una verdadera transformación en el tema, acusa la oposición

La coincidencia de nombres que ganaron las elecciones y los que aparecieron en los acordeones no tipifica como delito electoral, aseguró el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, momentos antes del debate de la Comisión Permanente sobre las elecciones del Poder Judicial, en el que las referencias escatológicas, las mentadas y las "culebras" salieron a flote.

Esta vez fue el senador panista Ricardo Anaya quien desquició a los morenistas.

Desde la tribuna, Anaya dijo que "no era perfecto el Poder Judicial; tenían en sus manos una oportunidad de oro para hacer una transformación verdadera. No, no salvaron a la República, se adueñaron del Poder Judicial y me van a perdonar el francés: hicieron mierda al Poder Judicial".

Después, al responder una pregunta de la senadora priísta Carolina Viggiano, tomó una gráfica impresa del escaño de la senadora morenista Verónica Camino, para ilustrar su explicación, pero ella fue hasta la tribuna para exigirle que le regresara su gráfica, incluso se la intentó arrebatar a jalones, pero no pudo. Ella, ahí mismo en la tribuna, lo acusó de robarle su gráfica y Anaya se la devolvió, pero consiguió que la



Foto: Cuartoscuro

No, no salvaron a la República, se adueñaron del Poder Judicial y me van a perdonar el francés: hicieron mierda al Poder Judicial."

RICARDO ANAYA
SENADOR DEL PAN

senadora morenista Margarita Valdez le prestara la suya.

Con marcador en mano, Anaya explicó que "de esos 13 millones, le tienen que restar 3.5, porque 3.5 millones salieron o a anular el voto o a invalidarlo, o discúlpennme, a mentarles la madre. Lean las boletas. Eso dicen las boletas. Yo no tengo la culpa. Es más, voy a subir un video y voy a enseñarlo.

"Entonces, ¿qué pasa cuando a 13 le restas 3.5? Pues que

ya nada más te quedan 9.5; 9.5 millones de votos y le pusieron aquí Morena. Efectivamente, en la elección anterior nos ganaban, pero, según sus propios cálculos, ahora nosotros tenemos 9.6 y ustedes 9.5. Están hundiendo electoralmente a su partido", dijo.

Carlos Alonso Castillo criticó los adjetivos usados por Anaya y ofreció disculpas al pueblo de México. El presidente de la Comisión

Permanente, Gerardo Fernández Noroña, respondió que "es lamentable que se usen expresiones escatológicas en el debate y que el argumento de la oposición sean las mentadas de madre".

"Los únicos que tendrían que pedir una disculpa por el daño que le hicieron a la República son ustedes", respondió Anaya.

La diputada Alma Rosa de la Vega citó a Paquita La del Barrio para pedir que "no se espanten culebras, que no las vengo a matar". Después, desde su escaño Anaya pidió una moción de orden y expresó a Fernández Noroña que "usted en su cuenta oficial de Twitter ha usado la palabra 'mierda' para referirse en un tuit a usuarios de la red; en otro, a unos libros; en otro a Donald Trump; en otro, al horario; en otro, al sistema educativo. En todos los casos usted utilizó esa palabra. Entonces, ¿con qué calidad moral nos viene aquí a decir qué palabras podemos usar y cuáles no?".

"Si usted se llena la boca con la palabra que ha dicho toda esta sesión, llénese lo que quiera con ella. Yo no he usado en tribuna nunca y si en sus expresiones personales, de las redes, coloquiales, es usted todavía más insolente, es su problema", le respondió Gerardo Fernández.